



**3 Pièces**

**78 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84628690**

**1 590 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cannes pointe Croisette : Situé sur le fameux boulevard de la Croisette, dans une prestigieuse résidence sécurisée avec gardien, cet appartement 3 pièces d'environ 78 m<sup>2</sup> récemment rénové, dispose d'un spacieux double séjour ouvert sur une terrasse exposée plein sud, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, de deux chambres avec placards, d'une salle de bain et d'une salle de douches. Sa situation privilégiée à deux pas de la plage et des commerces, vous permettra de profiter pleinement des attraits de la vie Cannoise. Une cave complète le confort de ce bien. Honoraires à la charge du vendeur ...

Cannes pointe Croisette: Located on the famous boulevard de la Croisette, in a prestigious secure residence with caretaker, this recently renovated 78 sqm 2 bedrooms apartment features a spacious double living room opening onto a south-facing terrace, a fully-equipped open kitchen, two bedrooms with fitted closets, a bathroom and a shower room. Its privileged location, just a stone's throw from the beach and shops, will enable you to take full advantage of the attractions of life in Cannes. A cellar completes the comfort of this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

